
Pescara. Coordinamento NO filovia: In merito alle dichiarazioni del
dott. Michele Russo intendiamo precisare che
In merito alle dichiarazioni  del dott. Michele Russo intendiamo precisare che nel corso della manifestazione di oggi, pacifica
e democratica, non è stato perpretato alcun reato penale, nè “violenza privata”, nè ” “occupazione di suolo pubblico”.
Per quanto riguarda la “violenza privata”: nessuno ha impedito l’accesso degli operai al cantiere e i lavori  sono  proseguiti
regolarmente.
Per quanto riguarda l'”occupazione di suolo pubblico”:  il dott. Russo ritiene di essere  diventato  il proprietario della strada
parco. In questa ottica qualunque cittadino si trovasse a transitare su di essa potrebbe incorrere in gravi violazioni di legge!
(Ricordiamo inoltre al dott. Russo che il diritto a manifestare non è stato ancora abrogato dalla Costituzione)

Tentativi così ridicoli di intimidire la cittadinanza si commentano da soli.

Coordinamento NO filovia

http://www.facebook.com/group.php?gid=188905699040&v=wall&ref=search
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Intervista agli amministratori del Comune di Chieti:
Dott. Bruno Di Paolo, Vice-sindaco

Assessore all’Organizzazione del Personale e ai Servizi Cimiteriali

di Rosaria Maresca

Breve Curriculum:

Bruno Di Paolo nasce a Carpineto Sinello (CH) l’8 giugno 1956. Ha conseguito la laurea in Sociologia
ed è funzionario dello Stato. Già Consigliere Regionale, è coniugato ed ha due figli
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Deleghe:
Vice  Sindaco;  Organizzazione  e  Gestione  Amministrativa  del  Personale;  Gestione  Contabile  del
Personale; Servizi Ispettivi Disciplinari; Contenzioso Interno; Rapporti con OO.SS.; Servizi e Verde
Cimiteriale; Rapporti con la Presidenza del Consiglio e con il Consiglio Comunale.

Assessore, circa un mese fa lei ha annunciato che il Comune assumerà del personale per
sopperire alle mancanze attualmente in atto. Quando ci sarà la pubblicazione dei bandi e
quante risorse, precisamente, verranno assunte?

«Il  Comune  di  Chieti  sta  facendo  uno  sforzo  notevole  per  andare  incontro  alle  esigenze
dell’Amministrazione – quindi alla perfetta funzionalità burocratica e amministrativa della struttura – e
alle richieste dei tanti giovani in cerca di lavoro; si sta cercando di conciliare le due cose mettendo a
disposizione  delle  buone  risorse.  Le  figure  che  assumeremo  sono  quasi  tutte  quelle  presenti
all’interno  dell’organigramma comunale,  dai  dirigenti  agli  operai,  e  lo  stiamo facendo anche in
previsione del  blocco  che dovrebbe esserci  dal  2011.  Per  tre  anni,  espletando questi  concorsi,
avremmo comunque la  garanzia  del  turn  over  e,  quindi,  le  persone che andranno in  pensione
potranno essere sostituite da quelle idonee in graduatoria.  Per  quanto riguarda il  numero degli
assunti, più che darle un elenco preciso (che dipende dai calcoli relativi ai dipendenti prossimi alla
fine  del  servizio),  potremmo  dire  che  ci  saranno  tantissime  opportunità,  infatti,  più  di  cinquanta
persone verranno impiegate nell’immediato. Considerando che i dipendenti attuali sono circa 380,
parliamo di assunzioni che si aggirano intorno al 15% del fabbisogno. La speranza è di sopperire alle
esigenze più forti, per esempio quelle dei vigili urbani, che sono nettamente in sottorganico e non
riescono a garantire quelle che sono le proprie competenze. Per quanto riguarda la pubblicazione dei
bandi provvederemo sicuramente in questo mese, al massimo ai primi di ottobre.»

Quanto incideranno le nuove assunzioni sulle casse del Comune?

«In  base  al  fabbisogno  predisposto  dalla  vecchia  amministrazione,  noi  siamo  riusciti,  pur
assumendo del personale, a risparmiare. Con un’operazione molto importante, infatti, abbiamo ridotto
i settori del Comune da dieci a otto – liberandoci, quindi, della spesa di due dirigenti – e dall’abolizione
delle  figure  del  direttore  generale  e  del  difensore  civico  (non  esistenti  ormai  negli  organigrammi
comunali) abbiamo recuperato altro denaro. È grazie a questi risparmi che praticamente ci possiamo
permettere di assumere e, altresì, di risparmiare circa 200 mila euro all’anno: una boccata d’ossigeno
sia per le casse comunali che per l’efficienza. »

La carenza di personale era avvertita già da tempo dall’Ente comunale e possiamo dire,
senz’altro, che è ancora abbastanza evidente (con 144 unità mancanti). Le sue azioni
porranno, almeno in parte, una risoluzione a questo problema: come ci è riuscito?

«Nel  bilancio  di  un  Ente  ci  sono diverse  voci  in  capitolo  e  per  quanto  riguarda le  spese si
razionalizza il più possibile secondo quelli che sono gli stanziamenti. Poco tempo fa, un giornalista
televisivo mi ha chiesto come fossi riuscito a raggiungere l’ obiettivo di cui parliamo e la mia risposta
è stata: “forse ci abbiamo pensato di più”. Il mio impegno, infatti, è stato molto attivo nella ricerca
della  soluzione.  Quello  che  auspico  per  il  futuro,  però,  è  anche  una  maggiore  e  migliore
organizzazione degli
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uffici,  infatti,  una  buona  programmazione  può  sopperire  anche  ad  una  piccola  mancanza  di
personale.»

Lei ha la delega alle Relazioni con le Organizzazioni Sindacali, come sono i rapporti del
Comune con le O.S.?

«Direi ottimi. Personalmente credo molto nel dialogo e, in più, penso che come Ente – di concerto



con i sindacati – abbiamo un unico obiettivo: il bene dell’amministrazione e dei dipendenti.»

Riguardo ai Servizi Cimiteriali – per far chiarezza su argomento abbastanza dibattuto –
l’Ente predisporrà la realizzazione di nuovi loculi da destinare a coloro che ne faranno
richiesta…

«Sicuramente  saranno  realizzate  nuove  nicchie  cimiteriali,  infatti  già  ci  troviamo  nella  fase
avanzata della messa in opera di 150 loculi. Nella parte monumentale del Cimitero, inoltre, abbiamo
ricavato anche altri 160 siti per costruire cappelle. Credo sia un risultato importante, sia in risposta
alle tante richieste, ma anche per lo sforzo di realizzare in proprio queste edificazioni (per intenderci,
ad opera dello stesso Comune). A questo proposito, infatti, sto cercando di cambiare il regolamento
vigente  in  materia  di  costruzioni  cimiteriali,  in  modo  da  affidare  alla  Teate  Servizi  la  possibilità  di
costruire e poi vendere queste strutture. Un’azione di peso, in quanto ci siamo resi conto che la stessa
cappella, con i medesimi materiali, non ha un’eguale prezzo di mercato, si può trovare, infatti, una
ditta che richiede 80.000 euro così come un’altra che vende a 20.000.»

Quale  convenienza  avrebbe  il  cittadino  dall’affidamento  di  tale  compito  alla  Teate
Servizi?

«Qualora il Comune riuscisse ad ottenere la costruzione delle cappelle, la vendita delle stesse ai
cittadini avverrebbe ad un costo accettabile, fungendo anche da calmiere per il mercato cimiteriale.»

Come gestirà il Verde di questo luogo?

«Anche  per  il  Verde  cimiteriale  ci  stiamo maggiormente  adoperando  affinché  i  fiori  e  le  piantine
non siano presenti solo in prossimità delle festività ma durante tutto l’anno; stiamo cercando di dare
maggior decoro al posto.»

L’ipotesi di un Cimitero a Chieti Scalo – di cui si vocifera da tempo – come la valuta?

«Sicuramente il Cimitero a Chieti Scalo sarebbe una cosa auspicabile, sia perché ci sono tantissime
persone che lo richiedono e sia perché noi, come Comune, avremmo bisogno o di allargare o di rifare
un nuovo cimitero. Purtroppo, però, le normative in materia sono molto ferree e con grossi vincoli.
Stiamo valutando il da farsi – avendo dato mandato anche di verificare tale possibilità – e vaglieremo
con l’intera Giunta le risposte.»

Come sono i Rapporti con il Consiglio Comunale?

«Più che buoni,  bisogna sempre trovare un punto di incontro fra le varie voci e i  pensieri.  Il
Consiglio comunale – dal punto di vista dell’azione politica e amministrativa – è, chiaramente, la cosa
più importante che ci sia, quindi i suggerimenti e le proposte dei Consiglieri vanno tutte ascoltate con
adeguato valore e interesse. Il sindaco Di Primio tiene molto alla tutela del dialogo e con me non può
che  trovare  “una  porta  aperta”,  anche  perché  per  carattere  e  formazione  (provenendo  dalla
Democrazia Cristiana) credo che il dialogo sia tutto.»

Come Vicesindaco può anticiparmi qualche progetto che il Comune approverà a breve…

«In questo momento, la cosa più importante è cercare di recuperare il nostro edificio comunale a
Piazza San Giustino; sicuramente, poi, c’è anche l’esigenza di ristrutturare, ampliare e mettere a
norma il  Tribunale. Tenendo conto delle necessità della città,  stiamo cercando, altresì,  anche di
andare  incontro  al  problema  dei  parcheggi:  uno  dei  nodi  importanti  da  sciogliere  in  questa
amministrazione. In seguito vorremmo dare una risposta efficiente anche alle infrastrutture stradali.
Per quanto riguarda la parte bassa della città, qualora andasse a buon fine l’accordo con le ferrovie,
vorremmo creare un parco nell’ex stazione ferroviaria (in questo caso, però, non voglio creare forti
aspettative  in  quanto  bisognerà  verificare  la  fattibilità  della  cosa)  ed  inoltre  c’è  l’auspicio  di  un
collegamento  più  veloce  fra  lo  Scalo  e  Chieti  alta.»

Che giudizio dà ai suoi primi mesi di amministratore?

«Premesso il fatto che io non mi valuto ma devono essere gli altri a farlo, posso dirle che ci sto



mettendo tutto l’impegno possibile. La mattina sono il primo ad arrivare nel mio ufficio e il pomeriggio
mi reco al Cimitero per verificare come vadano i lavori. Quando prendo un impegno cerco di onorare
nel migliore dei modi le mie responsabilità e, finora, posso dire che sono sempre stato premiato dalla
cittadinanza in termini di voto. Amo stare a contatto con la gente mettendomi a loro disposizione.»

R.M.
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Pescara. Prorogato lo sportello per i diritti dei giovani lavoratori,
resterà aperto tutto l’anno
Prorogato lo sportello per i diritti dei giovani lavoratori,resterà aperto tutto l’anno

PESCARA – Lo sportello per i diritti dei giovani lavoratori, grazie alla
disponibilità mostrata da Cgil e Uli-Cpo, potrà restare aperto tutto
l’anno.  <<  Il  “successo”  dello  sportello  per  diritti  dei  giovani
lavoratori atipici e stagionali che abbiamo realizzato quest’estate,
ha palesato ai nostri occhi ancor più chiaramente quanto ci sia un
bisogno  reale  e  sentito  di  tutele  e  diritti  da  parte  dei  giovani
lavoratori  >>  ha  affermato  Roberto  Ambrosini  responsabile  per  la
SO.HA  dello  sportello  <<  si  sono  rivolti  a  noi,  per  percorsi
vertenziali  o  solo  per  richiedere  informazioni,  decine di  giovani.
Detto ciò abbiamo sentito il  dovere morale di rispondere con un
implementazione  del  servizio  >>.  Lo  sportello  continuerà  a
dispensare informazioni circa: diritti  e tutele sindacali  relativi sia
alla forma contrattuale che alle condizioni lavorative, resterà aperto
ogni Giovedì dalle 17:30 alle 19:30 presso la sede della SO.HA –
GiovaniCittadiniAttivi  in  Viale  Kennedy,101  a  Pescara.  Per
informazioni è possibile telefonare ai seguenti numeri: 085/9435710
o  392/7839031  o  visitare  il  sito:  http://www.sohapescara.org  .
Inoltre  è  attivo  un  gruppo  dedicato  su  Facebook  al  seguente

indirizzo: http://www.facebook.com/#!/group.php?gid=135640246467800&v=wall&ref=search

Abruzzo.  Ruffini  (PD):  Emergenza rifiuti  nel  teramano.Perchè non
si firma l’accordo con la Regione Molise?
Emergenza rifiuti nel teramano.Perchè non si firma l’accordo con la Regione Molise?
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Il Consigliere regionale del PD, Claudio Ruffini, torna a sollecitare la sottoscrizione dell’accordo tra regione Abruzzo
e Molise che darebbe la possibilità ai comuni teramani di scaricare nell’impianto di Guglionesi e di superare la fase

emergenziale.  Su  questa  vicenda,  tornata  alla  ribalta  della  cronaca,  Ruffini  ricorda  che  nel  mese  del   luglio  scorso  aveva
presentato un’interpellanza all’Assessore Daniela Stati e poche settimane fa aveva scritto  una lettera per sollecitare anche
il Presidente Chiodi.

Ma che cos’è che blocca la sottoscrizione dell’accordo con il Molise???si chiede Ruffini.

“Avevo chiesto con forza di conoscere quali erano i motivi ostativi che impedivano la sottoscrizione di un accordo che
aiutava i comuni teramani e che avrebbe permesso l’abbassamento delle tariffe fino al 30 per cento. La Stati rispose alla mia
interpellanza e disse di aver sollecitato più volte la Regione Molise e che l’obiettivo era di chiudere l’accordo prima delle
ferie estive. Siamo quasi ad ottobre e per la la provincia di Teramo quali sono i risultati?Si ritrova senza una discarica, con il
gestore di Casoni di  Chieti  che ha limitato i  conferimenti,  con la spazzatura per le strade e le tariffe sempre in aumento.”
dice Ruffini.

In effetti la Provincia di Teramo senza discarica in esercizio è per forza di cose costretta a conferire rifiuti fuori dal suo Ato, in
una sorta di “ricatto continuo”. La mancata autonomia della nostra provincia ha una ricaduta inevitabile sui contribuenti,
costretti  a sostenere aumenti improvvisi ed ingiustificati,  che lo stesso Assessore Stati nel rispondere all’interpellanza non
aveva esitato a riferire che le tariffe  “in alcuni casi subiscono lievitazioni eccessive”.

“Se l’accordo fosse stato sottoscritto,  adesso non ci  ritroveremo in questa situazione, anche perchè avremmo potuto
conferire rifiuti per 40.000 metri cubi, ovvero ciò significa che avremmo avuto più di un anno di autonomia e la provincia di
Teramo avrebbe avuto il tempo necessario per realizzare ad esempio il sito di Grasciano di Notaresco” spiega Ruffini.

La Regione e la Provincia devono intervenire subito per risolvere questa complicata fase. Il conferimento presso altri siti
della  Regione,  spiega Ruffini,   sta  infatti  determinando continui  aumenti  dei  costi  per  il  conferimento  dei  rifiuti  perché gli
impianti regionali sono “unici” e agiscono quasi in regime di monopolio. La nostra provincia non può essere tenuta sotto
scacco dai gestori di alcuni impianti o dall’inerzia delle istituzioni politiche. Bisogna essere più incisivi e sopratutto fare
chiarezza attorno ad un mondo, quello dei rifiuti, che lancia segnali inquietanti sul profilo della legalità.

domenica 26 settembre 2010

Pescara. DOMANI A PESCARA L’ASSEMBLEA COSTITUENTE DELLA
FEDERAZIONE SANITA’ DI CONFCOOPERATIVE ABRUZZO

DOMANI A PESCARA L’ASSEMBLEA COSTITUENTE DELLA

FEDERAZIONE SANITA’ DI CONFCOOPERATIVE ABRUZZO

La nascita della nuova federazione regionale, la seconda in Italia dopo quella del Lazio,

si terrà lunedì 27 settembre alle 15 alla Camera di Commercio di Pescara

Pescara, 26 settembre 2010 – Nasce anche in Abruzzo Federazione Sanità Confcooperative, l’ultima federazione nata in casa
Confcooperative  e  costituita  a  livello  nazionale  lo  scorso  22  aprile  per  rappresentare  cooperative  di  medici,  a
specializzazione sanitaria,  cooperative farmaceutiche e mutue socio sanitarie. L’assemblea costituente di Federazione
Sanità Abruzzo si terrà domani 27 settembre, dalle 15 in poi, alla Camera di Commercio di Pescara in via Conte di
Ruvo 2.

Dopo l’elezione dei vertici di Federazione Sanità Lazio l’Abruzzo è la seconda regione che vede la nascita della federazione. 
“La rete dell’assistenza primaria è cooperativa”: con questo tema si aprirà la sessione, introdotta dagli interventi di
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Giampiero Ledda, presidente di Confcooperative Abruzzo e di Giuseppe Milanese, presidente nazionale di Federazione
Sanità Confcooperative.

All’assemblea prenderanno parte il vice presidente di Confcooperative Abruzzo, Pietro Iacobitti, il segretario generale di
Confcooperative Abruzzo, Giuseppe D’Alessandro e la coordinatrice nazionale di Federazione Sanità, Silvia Frezza.

All’assemblea  parteciperanno,  tra  gli  altri,  anche  Nicolettà  Verì,  presidente  della  Commissione  regionale  Affari  Sociali  e
politiche della salute, Nicola Mattoscio, presidente della Fondazione Pescarabruzzo e  Guido Cerolini Forlini, assessore
alle Politiche sociali del Comune di Pescara. Durante il dibattito, che porterà all’elezione del Presidente e degli organi della
federazione, interverranno anche i principali rappresentanti delle cooperative mediche, farmaceutiche e a specializzazione
sanitaria abruzzesi.

La nuova federazione si propone di aprire spazi di dibattito tra le varie “anime” e categorie che oggi operano nel settore e
contribuire alla costruzione di una rete di assistenza territoriale in ambito sanitario, cogliendo la sfida del nuovo
modello policentrico di  sanità e concorrendo in maniera attiva a sviluppare una nuova cultura nell’ambito dei  servizi
extraospedalieri.

Giulianova. Il Cittadino Governante: OFFESE E BUGIE

Comunicato Stampa
OFFESE E BUGIE

Dopo l’incredibile comunicato diffuso dal sindaco su Borsacchio e Monetizzazione Confermiamo quanto già detto: il sindaco in carica vuole una

Giulianova più brutta e più povera e continuando così la renderà anche meno prospera. L’ultimo consiglio comunale è stato una vera e propria

cartina di tornasole nel far comprendere chi a Giulianova è dalla parte del rispetto dell’ambiente, del paesaggio, della vivibilità, della tutela del

patrimonio pubblico, degli interessi generali (anche sotto il profilo finanziario) e di un’economia sostenibile (l’unica capace di durevolezza nel

tempo). Come accade sin dal suo insediamento, Mastromauro  ha condotto la sua maggioranza, a stare dalla parte opposta a quelle che sono le

classiche ricette del buongoverno, su posizioni, oltretutto, impensabili per lo schieramento progressista e impresentabili ad una città civile. Ci

pare molto significativo, a tal proposito, il comunicato diramato, ieri, dal Centro di Educazione Ambientale “Peppino Torresi”, dal Comitato

cittadino per la Riserva Naturale Regionale del Borsacchio e dal WWF. Quando si è in palese difficoltà si fa più bella figura ad ammettere che si è

in errore o quantomeno scegliere la via del silenzio. Invece è poco commendevole che ci si rifugi nelle offese e nelle bugie: non è da figure

istituzionali di livello. A meno che, addirittura, come nel caso della Monetizzazione, non si ignorino le norme del PRG di Giulianova e

dell’urbanistica: il che, forse, è anche peggio. Lo capiremo in occasione della discussione in consiglio comunale della mozione  che il nostro

gruppo consiliare ha presentato per eliminare completamente l’incivile e penalizzante norma della Monetizzazione.

Giulianova 26 settembre 2010

Il Cittadino Governante – associazione di cultura politica
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Pescara. So.ha, ripartono le ripetizioni gratuite
So.ha, ripartono le ripetizioni gratuite

Roberto Ettore

PESCARA – La SO.HA – GiovaniCittadiniAttivi, per il secondo anno consecutivo, organizza ripetizioni gratuite per gli studenti
delle superiori con famiglie in difficoltà economica.

Con le  ultime “riforme” sono state  sottratte  al  sistema della  formazione ingenti  risorse.  Ciò  ha prodotto:  insegnanti
malpagati e precari, classi sovraffollate, edifici fatiscenti, pochi fondi per il diritto allo studio. E’ questo, secondo la SO.HA, il
ritratto della scuola Italiana dopo le riforme che ha subito: << Il fatto che nel nostro Paese qualcosa nel sistema scolastico
non  funzioni  lo  dimostra  il  dato  riguardante  la  mobilità  sociale  che  si  attesta  al  10%  >>  afferma  Roberto  Ettorre,
coordinatore  SO.HA –  GiovaniCittadiniAttivi  che prosegue << un dato  inequivocabile  che deve far  riflettere  e  racconta  un
paese dove il diritto allo studio (Art.34 della nostra Costituzione) non è effettivamente realizzato >>. Per cercare di venire
incontro alle famiglie degli  studenti  che versano in difficoltà economiche la SO.HA ha organizzato un servizio di  ripetizioni
gratuite  attivo  da  questa  settimana.  Per  prenotarsi  o  per  avere  informazioni  bisogna  chiamare  lo  085/9435710 o  il
333/9295475. Le ripetizioni sono individuali e per le seguenti materie: matematica, fisica, inglese, spagnolo, disegno tecnico
e educazione artistica. << Con le nostre poche risorse cerchiamo di dare il nostro piccolo contributo ad assolvere un compito
che, in uno Stato civile e moderno, toccherebbe alle istituzioni >>. Istituzioni che, da come afferma l’associazione, si sono
dimostrate disinteressate al problema << abbiamo richiesto contributi a Comune e Provincia per implementare il servizio
ma,  ad  oggi,  nulla  ci  è  stato  erogato.  A  questa  indifferenza  noi  cerchiamo  di  aumentare  il  servizio  e  di  trovare  nuovi
volontari, consci dell’importanza che la cultura e la scuola hanno nella formazione di persone che siano cittadini e non
sudditi.  >>  E’  anche  per  questo  che  l’associazione  cerca  nuovi  volontari  (laureati  o  già  docenti)  al  fine  di
aumentare il  monte ore di  ripetizioni  a disposizione degli  studenti.  Chiunque volesse proporsi  può farlo
chiamando ai numeri già citati o visitando il sito: http://www.sohapescara.org

Pescara.  La  consegna,  da  parte  del  Prefetto  D’Antuono,
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Civile al volontario ANGELO FERRI
La consegna, da parte del Prefetto D’Antuono, dell’attestato di benemerenza del
Dipartimento della Protezione Civile al volontario ANGELO FERRI, Presidente dell
‘associazione “Volontari senza Frontiere”, è stato il momento più commovente del

Angelo Ferri e il Prefetto di Pescara, D'Antuono

la giornata di oggi, completamente dedicata all’ascolto dei problemi e delle ist
anze avanzate dai rappresentanti del mondo del terzo settore. Questa mattina si
è aperta, con il convegno “Le associazioni incontrano le istituzioni” la “Festa
del Volontoriato”, organizzata da Comune e dalla Provincia di Pescara in collabo
razione con il Centro Servizi del Volontariato. L’incontro-dibattito ha visto la
partecipazione di molte autorità e rappresentanti di istituzioni, quali il prefe
tto Vincenzo D’Antuono, l’assessore regionale Poalo Gatti, il presidente della P
rovincia Guerino Testa, il vicesindaco Berardino Fiorilli,il consigliere regiona
le Nicoletta Verì, gli assessori comunali Seller, D’Ercole, Cerolini, e provinci
ali Rapposelli, Lattanzio e Ruggieri, oltre ai due assessori promotori dell’iniz
iativa: per il Comune Carla Panzino e per la Provincia Valter Cozzi. Hanno inolt
re partecipato, rendendosi disponibili a rispondere alle domande della associazi
oni,il manager della Asl Claudio D’Amario, il presidente e il vicepresidente del
la Camera di Commercio Daniele Becci e Carmine Salce.

https://www.giulianovanews.it/2010/09/pescara-la-consegna-da-parte-del-prefetto-dantuono-dellattestato-di-benemerenza-del-dipartimento-della-protezione-civile-al-volontario-angelo-ferri/
http://www.giulianovanews.it/wp-content/uploads/2010/09/Angelo-Ferri-PrefettoDAntuono.jpg


Giulianova.  Montebello  (PDL):  non  voglio  penalizzare  il  locale
Istituto Tecnico Industriale
Non è intenzione del sottoscritto e degli altri amici di centro
destra di Giulianova voler penalizzare il locale Istituto Tecnico
Industriale nelle scelte che si dovranno fare per il futuro delle
nostre scuole superiori.

Flaviano Montebello Consigliere Provinciale PDL

Ho tenuto a ribadire questo concetto in un incontro avuto venerdì con
i massimi dirigenti dell’Istituto, ai quali ho assicurato che
conosciamo bene la storia del nostro Liceo e dei nostri Istituti e che
rimane nostro intento solo il recupero di indirizzi scolastici in
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grado di dare maggiore qualità all’offerta formativa, ferma da molti
anni con una conseguente forte penalizzazione per la nostra Città.

Insieme ai Consiglieri Comunali Antelli e Ciccocelli incontreremo
nella prossima settimana anche una delegazione di genitori di
studenti dell’ITI per rassicurarli in tal senso.

Con l’occasione ritengo anche giusto proporre a tutti gli attori
politici giuliesi una azione politica e amministrativa unitaria,
affinché una delle due strutture provinciali di cui tanto si parla,
Polo Specialistico Agro Alimentare e Centro Provinciale Istruzione
Adulti, venga realizzata a Giulianova.

Flaviano Montebello
Consigliere Provinciale PDL

Pescara. I dati relativi all’andamento del credito in Abruzzo, nel
primo trimestre del 2010, saranno illustrati lunedì prossimo, 27
settembre,

conferenza stampa
I dati relativi all’andamento del credito in Abruzzo, nel primo trimestre del 2010, saranno
illustrati lunedì prossimo, 27 settembre,

a Pescara, nel corso di una conferenza stampa organizzata dalla Cna. All’incontro, in programma alle ore 10,30 nella sede
regionale di  via Cetteo Ciglia numero 8,  prenderanno parte il  presidente e il  direttore regionale della confederazione
artigiana, Italo Lupo e Graziano Di Costanzo, oltre al responsabile del centro studi, Aldo Ronci.

Pescara, 25/9/2010
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